

Herzlich Willkommen mit der gesamten Familie beim „Tag der offenen Tür“ der KSG Minden am 1. Mai 2014, 11:00 - 16:00 Uhr



Hallo Mindener...

Bist du schon einmal Kajak, Canadier, Rennboot gefahren
oder hast dich in dem „komischen“ langen Boot mit Trommel
(Drachenboot) wie auf einer modernen Galeere gefühlt?

Warst du schon mal Gärtner? Dann kannst du mit der Gruppe
„Essbare Stadt“ sogar Boote bepflanzen!

Hast du schon einmal eine Fahnenmasteinweihung erlebt?

Die „Blauen Jungs“ zeigen es dir.

Stehst du auf fetzige Musik?

Die „Session Band“ vom Wittekindshof wird dir kräftig einheizen.

Bist du zu faul um selber zu paddeln?

Dann kannst du mit dem KSG-Motorboot die Weser zu erkunden.

Jede Menge Spiel und Spaß
rund um unseren Verein erwarten dich außerdem.

Ein buntes und aufregendes Mitmachprogramm
für die ganze Familie.



Für das leibliche Wohl wird ebenfalls gesorgt!

Neben leckeren Sachen vom Grill,
warten auch noch köstliche Kuchen auf dich.

Damit unsere Kuchentafel noch bunter wird, freuen wir uns über jede
lieb gemeinte Kuchenspende.

